## Ellas defienden el equipo que crearon

## Kenneth Meléndez Q.

kenneth.melendez@nacion.com

Disputar Juegos Nacionales tiene un sabor diferente para las limonenses Diana López y Maureen Páez, quienes disputarán las justas con el equipo que ellas mismas fundaron en el Colegio Técnico de Talamanca.

Gracias a las clases de Educación Física, hace tres años ellas se enamoraron del baloncesto, una disciplina que prácticamente desconocían pero que poco a poco fueron aprendiendo con mucho trabajo.

"Nuestro entrenador trajo un deporte distinto al cantón. Empezamos llamando a varias chicas, preguntándoles si querían formar parte de un nuevo

equipo, en un deporte distinto que no se practicaba allá. El equipo se formó prácticamente pasando la voz", contó López, quien es la capitana del equipo.

El equipo nació en marzo del 2013 y seis meses después tuvieron su primer juego: una derrota estrepitosa de 99-0 a manos del Colegio Patriarca. Lejos de desanimarse, el traspié las llenó de carácter para seguir luchando.

"Nos desanimamos pero entendimos que era apenas el primer juego. Nuestro entrenador hubiera querido que el debut fueraunfogueoperoporla parte económica era difícil", dijo López.

Páez resaltó lo dificil que es practicar deporte en Talamanca, especialmente para las mujeres.



Maureen Páez (izquierda) y Diana López (derecha) tendrán por segunda vez presencia en Juegos Nacionales. José cordero

"No ha sido fácil, en Talamanca cuesta que los jóvenes ingresen a un equipo", agregó Páez.

Esta será la segunda participación del equipo en Juegos Nacionales. Para esta edición las expectativas han crecido.

"Se han ido chicas, han entra-

do otras, hubo conflictos, pero el equipo se ha mantenido y hemos crecido", finalizó López.

Gracias a su ejemplo, al tiempo de iniciar el equipo varias muchachas siguieron sus pasos y buscaron clasificar a estas justas, aunque quedaron en el camino.